



## Haus Post Haus Tobias

Februar 2025

Liebe Eltern,

hier die erste Hauspost im Kalenderjahr 2025.

Die Halbjahres-Zeugnisse haben Ihre Jungs nun bekommen. Alles in allem haben die Jungs ihre Sache sehr gut gemeistert. Die eine oder andere Baustelle werden wir im Juvenat im Blick haben und daran gemeinsam mit den Schülern arbeiten.

Im Hausleben wirft unsere Juvenats-Karnelvalsfeier am kommenden Montag ihre Schatten voraus. So haben wir in den letzten Tagen das Juvenat bereits leidenschaftlich für die Feier am 24.02. dekoriert.

Die Jungs waren sehr fleißig und mit Herz bei der Sache.

Anbei ein kleiner Rückblick auf die übrigen

### Aktivitäten der vergangenen Wochen



Gesellschaftsspiele im Gruppenraum



Pizza backen während der optionalen Gruppenzeit



Raymond hat mit Schwester Theogarde Apfel-Pfannkuchen für die Gruppe gebacken.



Klavierspielen im Oratorium. Wir waren unterwegs mit den Jungs, um sich mal Orte auf der Gaesdonck anzuschauen, die man seltener zu Gesicht bekommt.



Schwester Theogarde bei den Vorbereitungen für das Pfannekuchen-Backen

## Karnevalsfeier des Juvenats

Hiermit lade ich Ihre Jungs zur diesjährigen **Karnevalsfeier am 24.02.2025** ein. Gemeinsam mit Haus Georg und Haus Michael haben wir ein buntes Programm erarbeitet.

Nach einer verkürzten Studierzeit werden wir hoffentlich **pünktlich um 15.11 Uhr** mit der Feier beginnen

Für diesen Anlass dürfen die Jungs sich gerne karnevalistisch anziehen.

Es wird ein buntes Programm geben.

Anschließend haben die Jungs noch Zeit, an den AG's teilzunehmen.

Falls Sie Fragen haben, können Sie mich gerne kontaktieren.

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck.

**Jan Hendricks**

Internatspädagoge Haus Tobias